



SE REALIZÓ EN LOS CABOS EL SEGUNDO FORO EDUCATIVO DE INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS

- Dirigido a docentes de la Zona Escolar 6 de Nivel Primaria, en San José del Cabo

El en el municipio de Los Cabos se celebró el segundo foro de “Intercambio de experiencias docentes relativas al diseño, aplicación y evaluación de proyectos de aula, escolares y/o comunitarios”, en el cual participaron más de 100 maestras y maestros de escuelas primarias de San José del Cabo, que compartieron su práctica pedagógica en el marco de la Nueva Escuela Mexicana, informó Alí Alcántar Corral, supervisor de la Zona Escolar 6.

El propósito principal del encuentro académico fue promover el diálogo entre docentes cabeños y brindarles la oportunidad de exponer sus vivencias diarias en torno a los contenidos de la NEM, específicamente a los proyectos académicos. Las actividades como esta contribuyen a seguir fortaleciendo los métodos de enseñanza.

El maestro Alcántar Corral comentó que en el Foro se presentaron proyectos pedagógicos desarrollados durante el ciclo escolar en cada una de las cinco escuelas que conforman la zona, centrados en las metodologías de aprendizaje con base en proyectos, en problemas, STEAM y servicio, abordando así los cuatro campos formativos que establece la NEM.

Dijo que desde la supervisión de la Zona Escolar 6 de Nivel Primaria en San José del Cabo, de manera permanente se organizan actividades que impactan directamente en el profesionalismo del colegiado docente y son, a su vez, acciones que garantizan enseñanzas efectivas.

